



届け、未来への手紙 30日までに投函を 未来のあなたに愛を伝えます

みなさん、「未来への手紙」はもう投函しましたか。広報かわまた5月号に掲載した未来の大切な人へ手紙を届ける「未来のあなたに愛を伝えます」事業の締め切りは、6月30日（金）です。あなたの大切な人の未来へのメッセージは、今しか残せません。大切な人を思い浮かべながら、ぜひ未来へ手紙を書いてください。あなたの大切な言葉を、町が大事に保管します。



△川俣幼稚園のみんなが手紙を届けに来てくれました



近畿大学と包括連携協定 新たに復興支援アドバイザーも委嘱

本と触れ合う時間、大切に 福田小学校に文部科学大臣表彰

福田小学校が、読書活動優秀実践校として文部科学大臣表彰を受けました。同校が、町教育委員会の読み聞かせ・読書学習プランに基づき、朝の読書タイムや、図書新聞の発行など、本に親しむために、数多くの取り組みを行っていることが評価されました。図書委員会委員長の菅野拓海くんは「色々な本が好き。これからもみんなでたくさん本を読みたい」と話してくれました。

町は、5月16日、近畿大学と町の更なる復興に向けた包括連携協定を締結しました。これまで、近畿大学には、町の復興支援アドバイザーとして、ポリエスチル媒地を活用したアンスリウムの試験栽培など、復興に向けた多岐にわたる取り組みを推進していただいてきました。今回の協定締結により、町と近大は協力関係を深め、更なる町の活性化、地域振興を図ります。

富士遠望の花塚山 北限の山宣言

富士展望報告会を開催

花塚山からの富士山撮影を記念した富士展望報告会が、5月3日、中央公民館で開催されました。報告会では、撮影者である菅野和弘さんら3名と、日本地図センター常務理事の田代博さんによるディスカッションが行われ、偉業達成に至るまでの経過や苦労話などが披露されました。翌4日には、富士山の見える北限の山・花塚山の山開きに多くの方が訪れました。



富士見岩や花塚台など、名所多数の花塚山▷



▽あたたかいお気持ちで感謝いたします



役場庁舎前が彩り豊かに 川俣高校同窓会郡山支部へ感謝状

役場新庁舎落成を記念した川俣高校同窓会郡山支部（高橋清幸支部長、大槻直司役員）による植栽が、庁舎玄関前で行われました。植栽されたのは、郡山市の花「花かつみ」やエドヒガン桜、長寿の象徴とされる白皮松、そして、アジサイです。まだまだ可愛らしい姿ですが、庁舎前に彩りを与えてくれています。今後、町の発展とともに成長し、きれいな花を咲かせてくれることでしょう。

▽大地を揺らす太鼓の音が、人の心に響きわたる



ふるさとの音色、力強く 山木屋太鼓が「縁」つなぐ公演

山木屋太鼓の公演「縁」^{えにし}が、5月4日、福島市の福島テルサで行われました。息の合った力強い演奏と、ふるさと山木屋の自然を思い起こさせる繊細な音色が会場に集まった方々を魅了しました。太鼓を通して様々な人と出会い、成長してきたという山木屋太鼓のメンバー。今後、復活していくふるさとの大地を前に、どんなメロディーが生まれるのか、とても楽しみです。